
Основные суффиксы прилагательных 1 группы.
Суффикс -е- (-us, a, um) образует прилагательное, означаю­

щее вещество, из которого сделан предмет, например, ferreus, а, 
um железный (-ая, -ое).

Суффикс -ic- (-us, a, um) придает оттенок, выражающий при­
надлежность, отношение к предмету или месту, например: medfcus,
a, um врачебный, лекарственный.

Суффиксы -os-us и lent-us создают признак изобилия, напри­
мер: squamosus обильный чешуей (чешуйчатый), viralentus на­
питанный ядом.

Основные суффиксы прилагательных 2 группы.
Суффиксы -al (-is, е), -аг (is, е) образуют прилагательные, 

выражающие отношение, принадлежность, например: letalis, е 
(letum смерть) смертельный, popularis, е народный.

Суффиксы -il (-is,e) -bil (is,e) образуют прилагательные, оз­
начающие возможность или способность в пассивном смысле, 
редко в активном, например: vegetabilis растительный, utilis год­
ный к употреблению, mobilis подвижный, subtgis тонкий, утон­
ченный, изнеженный, изощренный, тщательный, точный.

Суффикс илЬ (восходящий к греческому существительному 
eidos вид) имеет значение «похожий», «подобный». Прилагатель­
ные, в составе которых есть суффикс -id- (eus, a, um) и -al- (-is, - 
е), переводятся с конечным компонентом «-видный», например: 
pterygoideus, a, um крыловидный; mastoideus, a, um сосцевид­
ный; sphenoidalis, е клиновидный.

Лексический минимум

прилагательные 1 группы

cardiacus, a, um 
oblongatus, a, um 
sanguineus, a, um 
membranaceus, a, um 
adiposus, a, um 
caecus, a, um

сердечный
продолговатый
кровеносный
перепончатый
жировой
слепой
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